
Protokoll der VPC Vorstandssitzung vom 22.2.2023 – 17.30 Uhr

Anwesend: Stefan, Moni, HP als Mitglieder des Vorstands und Petra, Inge, Hiltrud, Rolf, Hildegard 
und Günter als Vertreter von Projektgruppen oder Gäste

Besprechungspunkte:

1. Vorbereitung des vereinsinternen Turniers mit anschließendem geselligen Beisammensein 
am 4.3.23 

Es gibt viele Anmeldung zu diesem Fest. Für das Turnier aktuell 31 Spieler und für das 
anschließende Fest 60 Personen. Während des Turniers wird es eine kleine Bewirtung mit 
Kaffee, Kuchen, Schnittchen und Brötchen geben. Alle  Getränke sind an diesem Tag frei.

Abends wird es Verpflegung mit Salaten und Grillfleisch geben.

Zwischen Turnier und Fest erfolgt die Einweihung des gespendeten Baums von Serge Marlin.

Während des geselligen Beisammenseins wird ein Endspiel der 4 Turniergewinner 
durchgeführt. Zudem wird es voraussichtlich die Möglichkeit zum beiläufigen Boulespiel für 
alle geben.

Die Beschaffung des Weins organisiert Günter, alle weiteren Getränke werden durch Gustav 
angeschafft. 

Die Gesamtkoordination des Festes obliegt der PG 5.

2. Möglichkeiten der Teilnahme am Viersen Ouvert für Spieler des VPC Viersen

Bisher galt die Vereinbarung, dass VPC-Mitglieder grundsätzlich nicht beim Turnier 
mitspielen, da sie als Helfer gebraucht werden. Angesichts der gewachsenen Mitgliederzahl 
haben wir über eine neue Regelung nachgedacht:

VPC-Mitgliedern soll  in der Zukunft nun die Möglichkeit, als Spieler (im Doublette) am 
Turnier teilzunehmen, unter bestimmten Bedingungen (tatkräftige  Mitarbeit bei der Vor- 
und Nachbereitung des Turniers) gegeben werden. 

Dazu wird der Vorstand in Kürze eine Abfrage machen, um die Machbarkeit dieses Konzepts 
zu prüfen.

3. Bewertung der Turnierangebote „Donnerstags-Zock“ und „Magic Monday“

Die Rückmeldungen zu den Wettkampfangeboten, speziell zum „Magic Monday“ sind sehr 
unterschiedlich. Kritisiert wird u. a. die späte Spielzeit und der Umstand und dass die Venloer 
Montagscompetitie parallel stattfindet. Die Teilnehmerzahlen fallen hinter die Erwartungen 
zurück. Es besteht zu viel Aufwand, für die Veranstaltung jede Woche genügend Teilnehmer 
zu finden. 

Dennoch besteht der Wille, den Magic Monday fortzuführen. Der Vorstand hat entschieden 
das Angebot zunächst 14-tätig zu machen. An den freien Montagen soll die Halle dennoch für
selbstorganisiertes Training oder Spiele geöffnet sein. Voraussetzung ist jedoch, dass sich 
genügen Freiwillige für die Hallendienste (Mo-Mi-Fr) finden.

Der Magic Monday soll auch in der Sommerzeit fortgeführt werden. 

Viersen, den 23.2.23 gez. Hans-Peter (Protokollführer)


